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важно

все политические пар-
тии и организации смо-
гут направить своих 
наблюдателей на изби-
рательные участки во 
время выборов в мос-
гордуму. об этом 4 июля 
заявил журналистам мэр 
москвы сергей собянин.

Как отметил столичный 
градоначальник, правитель-
ство Москвы сделает все 
возможное, чтобы выборы в 
Мосгордуму были честными 
и прозрачными.

« В с е 
в о з м о ж -
н ы е 
в а р и а н -
ты фаль-
с и ф и к а -
ций давно известны, опи-
саны технологами и поли-
тиками. Поэтому по каж-
дому такому направлению 
мы активно работаем, 
чтобы устранить любые 
подозрения», — подчерк-
нул С. Собянин.

окончание на стр. 2

столичные власти обещают, 
что выборы в мосгордуму  
будут честными  
и прозрачными 

олег матвейчев,
профессор высшей школы экономики, политолог:

«Что касается конкурентности на предстоящих выборах в 
Мосгордуму уже видно, что она имеет место быть. За несколь-
ко дней работы избиркома уже более двухсот человек подали 
документы на регистрацию. В политику сегодня идут все боль-
ше обеспеченные люди, с большим управленческим опытом, 
готовые вкладывать ресурсы и знания в устранение проблем 
города.

Люди идут в политику, потому что верят в честность и 
прозрачность выборов, хотят попробовать свои силы. 
Мосгордума — орган весьма авторитетный, депутаты 
всегда на слуху, для представителей бизнеса, напри-
мер, это хорошая возможность заявить о себе. Когда 
человек серьезно настроен на победу, обладает хоро-
шими ресурсами и четкой программой, он преодолеет 
любые трудности и барьеры, несмотря ни на что, было 
бы желание.

Мэр Москвы Сергей Собянин прикладывает много уси-
лий к тому, чтобы выборы проходили максимально честно и 
открыто. Учитывая, какое огромное внимание со стороны 
средств массовой информации, жителей, оппозиционных 
кандидатов к выборам, никто не посмеет делать их закры-
тыми, чтобы не возникали вопросы о легитимности».

МНЕНИЕ

уважаемые жители района восточное дегунино!
Очередная встреча главы управы района Восточное Дегунино 

с населением состоится 20 августа в 19.00 по адресу: Дубнин-
ская ул., д. 16, корп. 1 (зал общественной организации). 

Темы встречи: о ходе комплексного благоустройства террито-
рии района, о работе ОМВД по району Восточное Дегунино по 
обеспечению безопасности населения.

дружная семья района 
восточное дегунино

Ежегодно 8 июля в нашей 
стране отмечается День 
семьи, любви и верности. 
В районе Восточное 
Дегунино есть очень 
большая и дружная 
семья — Совет молодых 
семей города Москвы. 
Семь лет назад молодые 
семьи, которым интересно 
участвовать в жизни 
района и города, 
объединились, чтобы 
помогать друг другу.

Каждый год на базе Клуба 
семейной культуры «Искра» про-
ходят большие мероприятия 
такие, как Новогодняя елка для 
малышей, Масленица, праздни-
ки для детей. На протяжении 
всего года Совет собирает вещи 
и игрушки для семей, попавших в 
сложные жизненные обстоятель-
ства, участвует в волонтерских 
программах города, организовы-
вает круглые столы с представи-
телями власти, где обсуждаются 
и решаются насущные пробле-
мы. Ведь Совет — это семья, в 
которой каждый готов прийти на 
помощь словом, делом, приме-

ром или просто сердечным теп-
лом и пониманием.

Так, к примеру, семьи Олей-
ник, Прокофьевых и Масловых 
приняли участие во Всемирных 
играх победителей, которые 
проводит фонд Чулпан Хамато-
вой «Подари жизнь». Мамы и 
папы вместе с детьми проводи-
ли различные мастер-классы, 
дарили радость и тепло детиш-
кам, участникам игр.

«Дети должны чувствовать 
себя нужными, но часто в семьях 
этого не понимают или не замеча-
ют. В этом случае ребята бросают 
вызов родителям, обществу для 
того, чтобы их заметили. Часто 
это приводит их в комиссию по 
делам несовершеннолетних, — 
говорит председатель Совета 
Анна Новикова. — Мы считаем, 
что новое движение — волонтер-
ство, где так востребована 

помощь другим людям, — это 
выход для таких «бунтарей», 
поэтому мы берем своих детей и 
учим их быть нужными и полезны-
ми окружающим».

Совет проводит праздники, 
организовывает досуг детей. На 
базе Клуба семейной культуры 
«Искра» проводятся встречи с 
интересными людьми, на бес-
платной основе работают круж-
ки и секции. Например, студия 
«Лего» пользуется особой 
популярностью у пап и сыновей, 
а настольные игры и Клуб здо-
ровья больше интересны мамам 
и дочкам. Мастер-классы, лек-
ции, развивающие занятия и 
игры — все это организуют 
сами родители. Главная цель 
этой работы показать мальчиш-
кам и девчонкам, что жить инте-
ресно и ярко можно, не прибе-
гая к вредным привычкам, а 
создавая праздник себе и 
своим близким.

В настоящее время семьи 
Совета отдыхают в летнем лаге-
ре. В сентябре они снова встре-
тятся в клубе «Искра», где 
начнут работу кружки.

адреса Клуба семейной 
культуры «искра»: Керамиче-
ский проезд, д. 55, корп. 1, 
дубнинская ул., д. 38. теле-
фон: 8-916-331-62-76. пред-
седатель совета молодых 
семей, депутат района восточ-
ное дегунино анна новикова.

по информации 
совета молодых семей
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важно

инициатива

алексей майоров, глава департамента 
региональной безопасности москвы:

«Мы постоянно регулируем уличные мероприятия и не 
отказываем никому, если все четко оформлено. С начала 
сбора подписей кандидатами в Мосгордуму, то есть с 
12 июня по 2 июля, мы получили 766 уведомлений о плани-
руемых пикетах с предвыборной повесткой. Из них только в 
10 случаях было отказано, и то из-за несоблюдения сроков 
подачи уведомления. Напомню, заявку нужно подать за 
15 дней до мероприятия и не позже, чем за 3 дня до него».

МНЕНИЕ

окончание. 
начало на стр. 1

Как и на выборах мэра, 
участки для голосования осна-
стят камерами видеонаблю-
дения, чтобы все желающие 
могли следить за ходом выбо-
ров в режиме онлайн. Также 
будут использованы прозрач-
ные урны для бюллетеней и 
КОИБы.

«Выборы в Мосгордуму 
станут продолжением трех-
летнего цикла обновления 
столичной власти», — под-
черкнул Сергей Собянин. По 
его словам, изменился подход 
жителей столицы к выборам. 
«Москвичи выбирают не 
какой-то абстрактный список, 
а конкретного человека», — 
добавил мэр города.

Сергей Собянин отметил, 
что переход на одномандат-
ную систему выборов диктует 
новые условия для кандидатов 
в депутаты: они должны 
настраиваться на самую жест-
кую, серьезную борьбу.

«Мы работаем в новых 
условиях, когда невозможно 
прятаться за партийную спину, 

за партийные списки, необхо-
димо лицом к лицу выйти к 
избирателям и доказать что 
мы достойны того, чтобы нас 
избрали. И никакие формаль-
ные подходы в этом не помо-
гут. Необходима работа бук-
вально в каждом дворе, в каж-
дом доме с каждым избирате-
лем», — сказал он.

Проголосовать можно 
будет только на своем избира-
тельном участке. Не будет 
открепительных удостовере-
ний и организованного голо-
сования работников пред-
приятий непрерывного цикла. 
Также, по словам мэра Моск-
вы, планируется усилить кон-
троль надомного голосования.

Выборы в Московскую 
городскую думу пройдут 
14 сентября 2014 года в еди-
ный день голосования. В 
городской парламент шестого 
созыва будут избраны 45 депу-
татов сроком на пять лет. Голо-
сование пройдет по одноман-
датной системе.

по информации сайта 
москва2014.рф

столичные власти обещают, 
что выборы в мосгордуму  
будут честными  
и прозрачными 

внутренний документ мос-
избиркома, из которого 
следует, что участковые 
комиссии москвы получили 
ориентировку на откры-
тость и честность на пред-
стоящих осенью выборах в 
мосгордуму, попал в сеть.

Глава московского избирко-
ма Валентин Горбунов в своем 
письме в частности, указывает, 
что нужно помогать всем кан-
дидатам: «В случае если недо-
статки выявлены после прие-
ма документов, кандидат дол-
жен быть извещен об этом 
немедленно. Тем самым кан-
дидатам должно быть предо-
ставлено больше времени для 
устранения замечаний».

Далее в письме говорится: 
«Обращаем внимание на то, что 
в извещении кандидата о выяв-
ленных недостатках должно 
быть указано, в чем конкретно 
эти недостатки заключаются, 
как и в какие сроки их необходи-
мо устранить». При этом избир-
ком имеет право сообщить о 
проблемах с документами за три 
дня до конца регистрации. Во 
многих регионах так поступали и 

поступают сейчас, чтобы отсе-
ять неугодных. Судя по всему, в 
Москве в данном случае решили 
взять курс на действительно 
конкурентные выборы.

«Необходимо максимально 
доброжелательно и конструк-
тивно выстроить отношения со 
всеми кандидатами», — отмече-
но в письме. Похоже, что одна из 
основных целей избиркома — 
зарегистрировать как можно 
больше кандидатов, чтобы всем 
желающим дать возможность 
воспользоваться конституцион-
ным правом «быть избранным».

Вспоминая выборы послед-
них лет, где в последние секун-
ды целые партии и кандидаты 
получали отказ за «десять 
сомнительных подписей», это 
письмо говорит о том, что 
Московская городская избира-
тельная комиссия задает жест-
кие установки на конкурент-
ность и равные условия для 
всех кандидатов в Мосгордуму. 
Видимо, московские власти 
потеряли интерес к «овощной» 
думе и хотят выстроить в городе 
конкурентный парламент.

анастасия жарКова

мосизбирком будет 
помогать всем кандидатам

выборы

въезд неэкологичных  
автобусов в москву  

будет ограничен

сергей собянин 
поддержал проект  

«За безопасность детства»

На заседании столичного 
правительства мэр Москвы 
Сергей Собянин сообщил о 
том, что с 1 сентября 
2015 года въезд автобусов 
экологического класса 
ниже «Евро-3» в пределы 
МКАД будет запрещен. 
Решение было принято по 
итогам голосования горо-
жан в системе электронных 
референдумов «Активный 
гражданин», в ходе которо-
го 86 % москвичей высказа-
лись в пользу ограничения.

После принятия комплекса 
мер по улучшению экологиче-
ской обстановки в городе в парке 
«Мосгортранса» до 1 сентября 
2015 года не останется ни одного 
автобуса класса ниже «Евро-4».

Голосование среди горожан 
проходило в рамках проекта 
«Активный гражданин» с 11 по 20 
июня. Как показали результаты 
голосования, 86 % москвичей 
хотели бы, чтобы въезд автобусов 
класса ниже «Евро-3» в пределы 
МКАД был ограничен. 7,3 % участ-
ников опроса высказались против 
ограничений. Остальные 6,6 % 
горожан затруднились с ответом 
на данный вопрос. Всего в опросе 
приняли участие 49 575 человек.

«Евро» — это экологические 
стандарты Евросоюза для авто-
мобильного транспорта, кото-
рые контролируют уровень 
выброса вредных газов транс-
портными средствами с дизель-
ными и бензиновыми двигате-
лями. Всего существует четыре 
стандарта — «Евро-1» (самый 
неэкологичный), «Евро-2», 
«Евро-3», «Евро-4». В «Евро — 
3» предусматривается макси-

мальный выброс СО в количе-
стве 0,64 г на километр пробега 
для легковых автомобилей.

Принять участие в референду-
мах, которые проводятся в рамках 
проекта «Активный гражданин», 
может любой житель столицы. Для 
этого необходимо установить при-
ложение на смартфон на базе iOS 
или Android, идентифицироваться 
по номеру мобильного телефона и 
заполнить профиль. Также голосо-
вать можно на сайте проекта 
«Активный гражданин» ag.mos.ru.

За пять недель работы при-
ложения «Активный гражданин» 
им воспользовались уже более 
155 тысяч жителей.

соб. инф.

2 июля мэр Москвы Сергей 
Собянин осмотрел квар-
тал комплексной жилой 
застройки по адресу: 
Базовская ул., вл. 15.

В ходе осмотра квартала 
мэр Москвы обратил внима-
ние на особенности проекта, 
которые касаются безопасно-
сти детей: противотравмати-
ческое покрытие детских пло-
щадок, ограждение проезжей 
части, игровой инвентарь. За 
комментарием по данному 
вопросу он обратился к  
Надежде Перфиловой, пред-
седателю межрайонного 
Совета по развитию образова-
ния САО г. Москвы и инициато-
ру проекта «За безопасность 
детства». Надежда Перфилова 
отметила, что при проектиро-
вании жилого комплекса были 
учтены все вопросы обеспече-
ния детской безопасности. 
«Такую практику надо вводить 
повсеместно», — резюмиро-
вала она.

Сергей Собянин выразил 
интерес к проекту «За безопас-
ность детства» и высоко оценил 
инициативы Надежды Перфило-
вой. Мэр города дал поручение 
префекту Северного округа 
Владиславу Базанчуку оказы-
вать содействие в реализации 
программы безопасности детей 
на территории САО.

Цель проекта «За безопас-
ность детства» — обнаружение 
потенциальных угроз для детей 
дошкольного и школьного воз-
растов на территории Москвы и 
устранение этих угроз.

Проект «За безопасность 
детства» был инициирован в 
феврале 2014 года в ответ на 
многочисленные обращения 
родителей в связи с участивши-
мися ДТП, жертвами которых 
становились дети.

Активисты проекта создают 
«Карту угроз безопасности детства» 
Северного административного 
округа Москвы с отметками более 
трех с половиной тысяч точек потен-
циального риска для детей. На 
карте указаны транспортные угро-
зы, места нарушения правил выгула 
животных, плоды недобросовест-
ного труда служб ЖКХ, адреса 
небезопасных детских площадок.

соб. инф.
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спорт по-нашему

законодательство

сообщаем

В соревнованиях приняли 
участие семейные команды из 
16-ти районов Северного 
округа. Район Восточное Дегу-
нино представляли семьи 
Кавериных (Евгений, Надежда 

и Вячеслав) и Юдиных (Алек-
сандр, Александра и Алина).

Центр физкультуры и спор-
та САО подготовил большую 
интересную программу сорев-
нований, которая включала 
фитнес-зарядку, туристиче-
скую эстафету, конкурсы.

Победители и призеры эта-
пов и конкурсов были награ-
ждены дипломами, медалями, 
ценными призами и подарка-
ми от спонсоров и организа-
тора, Центра физической 
культуры и спорта САО.

К большому сожалению, 
нашей команде немного не 
хватило баллов до призового 
места. Однако в личном заче-
те молодой участник Вяче-
слав Каверин завоевал при-
зовое место в эстафете для 
детей «Самый эрудирован-
ный турист».

управа района благода-
рит семьи района восточ-
ное дегунино за участие в 
соревнованиях и желает 
успеха в будущих турнирах!

окружная «туриада»

первенство округа  
по футболу

новый  
антитабачный закон

число москвичей, 
декларирующих доходы 

от аренды квартир, 
увеличилось  

в четыре раза

Жители района с интере-
сом могли понаблюдать за 
скоростной и организован-
ной игрой футболистов. «Мы 
готовились к матчу и нам 
удалось победить», — гово-

рит капитан сборной района 
Восточное Дегунино Алексей 
Пищев. «Спасибо всем, кто 
пришел поддержать наших 
ребят», — благодарит тре-
нер команды Илья Новиков.

управа района и болель-
щики поздравляют команду 
с выходом в финал окруж-
ных соревнований по футбо-
лу в рамках спартакиады 
«спорт для всех-2014» и 
желают спортсменам даль-
нейших побед!

по информации отдела 
по досуговой и спортивной 

работе с населением 
восточное дегунино

Окружные соревно-
вания спортивных 
семей «Туриада-2014» 
прошли 5 июля в рам-
ках Спартакиады 
«Всей семьей за здо-
ровьем!».

13 июля состоялся 
полуфинал первен-
ства округа по футбо-
лу среди жителей 
старше 18-ти лет. 
Команда Восточного 
Дегунино встречалась 
со спортсменами из 
района Аэропорт. 
Наши футболисты 
сохранили победные 
традиции предыду-
щих игр, одержав 
победу со счетом 7:0.

30 июня департамент тор-
говли и услуг города моск-
вы принял распоряжение 
№ 124. согласно ему палат-
кам и ларькам теперь нель-
зя будет продавать товары 
специализации «табак».

С 1 июня 2014 года курение 
запрещено во всех ресторанах 
и кафе, гостиницах и на рын-
ках, в самолетах и на пасса-
жирских судах. Согласно этому 
закону также в общественных 
местах запрещено курение 
кальяна. Продажа табачных 
изделий в киосках стала неза-
конной; с августа владельцев 
торговых павильонов ждут 
проверки.

Штрафы за курение в обще-
ственных местах составляют 

от 500 до 1500 руб., а за куре-
ние на детских площадках от 
2000 до 3000 руб.

по информации 
департамента торговли 

и услуг города москвы

проект по наведению поряд-
ка в жилом секторе и легали-
зации рынка аренды жилья 
успешно реализуется по 
поручению мэра москвы 
сергея собянина с осени 
2012 года.

По оперативным данным 
Управления Федеральной нало-
говой службы России (УФНС) по 
Москве, с начала 2014 года пода-
но более 19-ти тысяч налоговых 
деклараций на общую сумму 
около 700 млн. рублей. Одновре-
менно выросло число приобре-
тенных патентов на аренду жилья: 
с начала года это порядка двух 
тысяч. Общий объем налоговых 
поступлений по аренде жилья в 
первом полугодии 2014 года 
составил около 0,8 млрд рублей.

По итогам текущего года про-
гнозируется, что не менее 27-ми 
тысяч москвичей, сдающих 
жилье в аренду, будут делать это 
легально. Соответственно, 
порядка 1 млрд. рублей по нало-
гу на доходы физических лиц от 
аренды квартир и приобретен-
ных патентов вернутся в районы 
города и пойдут на благоустрой-
ство дворов, капитальный 
ремонт жилого фонда.

Программа реализуется при 
четком взаимодействии префек-
тур, правоохранительных и нало-
говых органов. Факты сдачи 
жилья в аренду выявляются 
жителями через общегородской 
интернет-портал «Наш город», 
управляющими компаниями и 
ТСЖ, а также общественным 
пунктам охраны порядка (ОПОП).

Так, за период с января по 
июль текущего года выявлено и 
передано в работу полиции 
более 57-ми тысяч фактов неле-
гальной сдачи жилья в аренду. 
По сравнению с аналогичным 
периодом прошлого года при-
рост составил около 70 %.

Собранные факты поступают 
на проверку участковых уполно-
моченных. За отчетный период 
ими проверено около 14-ти тысяч 
квартир или почти четверть от 
общего числа поступивших сиг-
налов. Это в четыре раза больше 
прошлогодних показателей.

Результаты деятельности 
сотрудников полиции передают-
ся в работу налоговых органов. С 
конца 2013 года по всем основ-
ным показателям работы УФНС 
по проекту наблюдается положи-
тельная динамика. Растет число 
проведенных контрольных меро-
приятий. Только во втором квар-
тале нынешнего года в результа-
те проведенной налоговыми 
органами работы к уплате налога 
было дополнительно привлечено 
около шестисот неплательщиков 
(порядка тысячи с начала года), 
что в три с лишним раза выше 
аналогичного показателя по 
всему первому полугодию 
2013 года. Сумма штрафов в 
текущем году составила около 
30-ти млн рублей и увеличилась 
в десять раз по сравнению с про-
шлым годом.

по информации 
департамента 

экономической политики 
и развития города москвы
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безопасность предприятия района

прокурорская проверка

ПАМятНИКИ
Изготовление, доставка, 

установка
Благоустройство участка

Бесплатное хранение
Скидка льготникам

График работы  
Ежедневно с 10.00 до 19.00

Воскресенье  
с 10.00 до 17.00

Ул. Новая, д. 22

8-985-777-08-33
8-925-772-61-23

такси круглосуточно.  
8(495)665-04-00, 724-36-66.

Куплю МОНЕТЫ: копейки СССР 
до 1958г (200 р/кг), Юбилейные 
рубли СССР, Юб. 10 рублей РФ, 
монеты из серебра, золота, 
царские, 8 (495) 222-86-99

Срочно сниму комн. (495) 514-
59-87

строчные

Как предотвратить пожар 
в лесопарковых зонах

Щит россии

прокуратура добивается устранения нарушений 
при использовании федерального имущества

в российской Федерации уста-
новлены запреты на разведение 
костров, выжигание раститель-
ности, мусора, травы, устрой-
ство пикников с использовани-
ем открытого огня (за исключе-
нием специально оборудован-
ных пикниковых точек), а также 
въезд в лесопарковые зоны 
транспортных средств.

С наступлением летнего отпуск-
ного периода увеличивается число 
отдыхающих на природных терри-
ториях. Жаркая сухая погода и 
человеческая небрежность созда-
ют угрозу возникновения природ-
ных пожаров. Согласно статистике 
лесные пожары уверенно лидируют 
среди прочих стихийных бедствий 
по величине наносимого ущерба 
населению, объектам экономики и 
природным ресурсам. Масштаб-
ные пожары возможны не только в 
лесах, но и в лесопарковой зоне в 
черте города. Основные причины 
возникновения загораний в лесном 
массиве столицы две: детская 
шалость и небрежное отношение 
взрослых к последствиям своих 
действий.

в лесопарковых зонах катего-
рически запрещается:

— разводить костры (в том 
числе в мангалах), особенно под 
свисающими ветвями деревьев, 
рядом с торфяными участками, в 
непосредственной близости к сухо-
стою. Для приготовления шашлыка 
в Москве оборудованы специаль-
ные места — пикниковые точки;

— курить, разбрасывать спички 
и окурки;

— пользоваться различными 
пиротехническими изделиями;

— заезжать в природоохранные 
зоны на транспорте;

— оставлять в лесопарковой 
зоне тряпки / ветошь, пропитанные 
маслом или бензином, краской, 
лаком, другими самовозгораемы-
ми веществами;

— бросать в зоне отдыха мусор, 
особенно батарейки, баллончики с 
лаком, краской, газообразными 
веществами, стекло, которое в сол-
нечную погоду может сфокусиро-
вать солнечный луч и воспламенить 
сухую траву;

— давать ребенку в руки спички, 
зажигалку, другие источники откры-
того огня.

Если вы стали очевидцем заго-
рания и можете потушить огонь 
самостоятельно:

— заливайте пожар водой, ока-
завшейся под рукой, или из бли-
жайшего водоема;

— засыпьте огонь влажной зем-
лей;

— используйте для тушения 
пучки зеленых веток от деревьев 
лиственных пород, плотную нату-
ральную ткань, мокрую одежду;

— сбивайте пламя по кромке 
огня в сторону очага загорания, 
переворачивайте ветки или ткань 
после каждого удара;

— небольшой пожар можно 
попытаться затоптать ногами, не 
давая ему перекинуться на стволы 
деревьев.

Если вы оказались в зоне лесно-
го или торфяного пожара:

— немедленно предупредите 
всех находящихся поблизости о 
необходимости эвакуации из опас-
ной зоны;

— выходите из зоны задымле-
ния максимально быстро, перпен-
дикулярно направлению движе-
ния огня, используя открытые 
пространства (просеки, дороги, 
поляны);

— оказавшись на открытом 
пространстве, дышите, пригнув-
шись к земле, там воздух менее 
задымлен;

— по возможности используйте 
для защиты органов дыхания мок-
рую ткань, одежду;

— избегайте паники.
После выхода из опасной зоны 

позвоните по номеру 101 и сооб-
щите о месте пожара, размере и 
характере загорания.

Будьте предельно осторожны с 
огнем в лесопарковой зоне. Помни-
те, что от ваших действий зависит 
не только экология местной флоры 
и фауны, но и безопасность людей.

по информации 
мчс россии

За шесть месяцев 2014 года 
на территории района Восточ-
ное Дегунино произошло 
шестнадцать пожаров, что на 
два случая меньше по сравне-
нию с аналогичным периодом 
прошлого номера. Однако уве-
личилось количество загора-
ний с 33-х до 39-ти случаев. На 
пожарах в 2014 году погиб 
один человек и трое получили 
травмы. Более 89 % всех заре-
гистрированных в районе 
пожаров возникло в жилом 
секторе. Основными причина-
ми являются неосторожное 
обращение с огнем при куре-
нии и нарушение правил экс-
плуатации электроприборов.

впервые за 30 лет в россии 
создана новая броневая сталь 
для бронетанковой техники. 
создали ее сотрудники науч-
но-исследовательского инсти-
тута стали в июне 2014 года.

Новая броневая сталь созда-
на для перспективной броне-
танковой техники такой, как 
«Армата», «Бумеранг», «Плат-
форма». Использование этой 
стали вместо традиционных 
серийных только на «Армате» 
позволит «снять» сотни кило-
граммов веса с машины, где она 
также будет использована не 
только для броневых целей, но и 
в качестве конструкционного 
материала.

«Задачу удалось решить за 
счет применения сбалансиро-
ванного химического состава и 
отработки технологических 
режимов на всех этапах произ-
водств новой стали, — сообщил 
один из ее авторов, главный 
металлург ОАО «НИИ Стали», 
доктор технических наук, про-
фессор С. А. Гладышев. — Имен-
но технологическими приемами 
нам удалось предсказуемо 
управлять структурой стали и 
добиться создания ультрамел-
козернистой структуры, равно-
мерной по всему объему».

НИИ Стали был создан в мае 
1942 года как организация по 
разработке танковой брони. 
Сегодня институт — одно из 
образующих предприятий райо-
на Восточное Дегунино и круп-
нейший в России разработчик и 

производитель комплексных 
систем защиты.

Институт одним из первых в 
стране начал заниматься разра-
боткой и производством средств 
индивидуальной защиты — бро-
нежилетов, шлемов, других эле-
ментов защитной экипировки. 
Первые бронежилеты для МВД и 
армии были созданы именно 
здесь. Кроме этого, в институте 
разработаны и первые отечест-
венные шлемы из тканевополи-
мерной композиции и первые 
титановые шлемы высокого 
уровня защиты, которые до сих 
пор не имеют мировых аналогов.

Сегодня результаты труда 
НИИ Стали поставляются прак-
тически во все силовые ведом-
ства России, а также в различные 
частные охранные структуры и 
VIP-персонам. Такие бренды 
учреждения, как «Визит», 
«БЖСН», «Вызов», «К6–3», «Рысь» 
хорошо известны не только в 
России, но и за ее пределами.

Не ослабевает внимание 
учреждения и к защите военной 
техники. Комплексы динамиче-
ской защиты третьего поколения 
для танков и легкобронирован-
ной техники, новые средства 
снижения заметности, семей-
ство новых высокозащищенных 
бронеавтомобилей различного 
назначения — эти разработки 
последнего десятилетия позво-
ляют институту выживать и раз-
виваться даже в тех сложных 
экономических условиях, в кото-
рых находится большинство 
оборонных предприятий России.

Одним из новых направле-
ний, которое НИИ Стали начал 
осваивать в 2007 году, является 
разработка компьютерных обу-
чающих программ и создание 
мультимедийных классов. Пер-
вые обучающие комплексы для 
подготовки экипажей бронетан-
ковой техники и ремонтных 
служб уже поставлены в 
несколько зарубежных стран.

Институт имеет мощную 
современную производственную 
базу, включающую цеха металло-
обработки, участки сварки, 
покраски и сборки, швейный цех 
и т.д., а также собственный испы-
тательный центр, обеспечиваю-
щий полный цикл испытаний 
любых бронеконструкций на про-
тивоснарядную, противопульную 
и противоосколочную стойкость.

Опыт, накопленный за десяти-
летия успешной работы в НИИ, 
позволяет предлагать потреби-
телям изделия, максимально 
отвечающие современным зада-
чам, предъявляемым как увели-
чением террористической угро-
зы, так и меняющимся характе-
ром боевых операций.

василий Гамов

тимирязевская межрайонная 
прокуратура совместно со спе-
циалистом ту росимущества по 
г. москве провела проверку 
законности использования и рас-
поряжения федеральным иму-
ществом, закрепленным на 
праве хозяйственного ведения 
за федеральным государствен-
ным унитарным предприятием 
«научно-исследовательский 
институт по спортивно-техниче-
ским изделиям», расположен-
ным на дубнинской улице и 
дмитровском шоссе.

Установлено, что нежилые 
помещения, являющиеся феде-
ральной собственностью, по дого-

ворам аренды используются ООО 
«Пожтехника для вас. Сервисный 
центр» и ООО «РАМИС» без надле-
жаще оформленных документов, 
согласования с собственником 
федерального имущества в лице 
ТУ Росимущества в г. Москве.

По результатам проверки меж-
районный прокурор направил в 
Арбитражный суд г. Москвы заяв-
ления о привлечении ООО «Пож-
техника для вас. Сервисный центр» 
и ООО «РАМИС» к административ-
ной ответственности по ч. 2 ст. 7.24 
(нарушение порядка распоряже-
ния объектом нежилого фонда, на-
ходящимся в федеральной соб-
ственности, и использования ука-

занного объекта) Кодекса Россий-
ской Федерации об администра-
тивных правонарушениях.

В отношении и.о. директора 
ФГУП ВИСТИ возбуждено дело об 
административном правонаруше-
нии, которое направлено для рас-
смотрения мировому судье судеб-
ного участка № 344 Бескудников-
ского района г. Москвы.

Кроме того, в адрес и.о. дирек-
тора ФГУП ВИСТИ прокурор внес 
представление об устранении 
нарушений закона.

по информации 
тимирязевской 

межрайонной прокуратуры


